

SUMMARY

KONSTRUKSI REALITAS PENGGUSURAN WARGA KAMPUNG KALIJODO DALAM FEATURES SURAT KABAR KOMPAS

Created by SITI NAHDIATUL FATA MURTAZA

Subject : KONSTRUKSI, PENGGUSURAN, KAMPUNG

Subject Alt : CONSTRUCTION, EVICTION, VILLAGE

Keyword : konstruksi realitas;penggusuran;kalijodo

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui konstruksi realitas dan wacana apa yang dimunculkan surat kabar Kompas mengenai pemberitaan Penggusuran Warga Kampung Kalijodo dalam berita feature surat kabar tersebut. Penelitian ini menggunakan metode analisis wacana model Teun A. Van Dijk. Jika fokus penelitian ini dikaitkan dengan hasil penelitian, maka hasil penelitian ini ari keseluruhan teks berita features yang dietliti, menunjukkan Kompas cenderung berpihak ikut mendukung penggusuran warga Kampung Kalijodo karena menempatkan dan mengedepankan informasi bisnis prostitusi dan kisah hidup pekerja seks komersial di Kalijodo sebagai wacana negatif kepada pembaca, mengapa warga Kampung Kalijodo harus digusur oleh pemerintah. Keberpihakan Kompas juga mencerminkan sikap pro terhadap penggusuran warga Kampung Kalijodo oleh Pemerintah Provinsi DKI Jakarta. Maka dapat disimpulkan bahwa hasil penelitian ini menemukan hasil sikap pro surat kabar Kompas dengan tindakan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menggusur warga Kampung Kalijodo yang ditampilkan dalam berita feature yang penulis teliti. Surat kabar Kompas sebaiknya dalam mengulas berita feature ini harus lebih berimbang dengan tidak mengambil sikap mendukung salah satu pihak, karena hal tersebut bertentangan dengan etika jurnalistik.

Contributor : Dr.Zinggara Hidayat,MM,M.Si

Date Create : 16/12/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201253013

Collection : 201253013

Call Number : 53-2016-S003

Source : Undergraduate Theses of Journalism

Relation Collection Fakultas Ilmu Komunikasi

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor